

OVACIONES

MARTES 28 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25543 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Ocupadas, 52% de camas en CDMX; son mil 434 muertes

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Salud informó que por la propagación acelerada del COVID 19 las camas generales en los hospitales de la Ciudad de México ya tiene una ocupación del 56 por ciento y las equipadas con ventilador un 32.

Ante ello, los expertos pidieron a la población quedarse en casa y evitar la saturación de los hospitales, para que no pasemos por escenarios críticos.

Sobre el avance de la pandemia reportaron que ya son 15 mil 529 los casos confirmados acumulados, 8 mil 614 los sospechosos acumulados, 46 mil 910 los negativos, 5 mil 9 los confirmados activos, 71 mil 100 los estudiados y mil 434 las defunciones

Ver página 2

Suman tres millones de infectados en el mundo

PEKIN, China.- Los casos confirmados de coronavirus SARS-CoV-2 a nivel mundial superaron los 3 millones el lunes, y Estados Unidos se acercaba a 1 millón de casos, según un recuento de Reuters.

El umbral se superó cuando muchos países están tomando medidas para aliviar las medidas de confinamiento.

Los primeros 41 casos se registraron en Wuhan, China, el 10 de enero. Los 3 millones de contagios confirmados en menos de cuatro meses se comparan con los 3 a 5 millones de casos de enfermedad grave causadas cada año por la influenza estacional en todo el mundo, según la Organización Mundial de la Salud.

Ver página 12

Gobierno no será aval ni habrá otro Fobaproa, dice

Disgusta a AMLLO modito de acuerdo entre CMN y BID

POR URBANO BARRERA

"No me gusta el modito..., que se hagan acuerdos y nos impongan sus planes. Antes el poder económico y el poder político se ponían de acuerdo, pero eso ya se acabó. Que ni piensen que las reservas de la nación serán garantía para créditos y préstamos privados. "¡Las reservas son del todos los mexicanos no del Banco de México!", advirtió ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tal sentencia la hizo en su conferencia matutina de Palacio Nacional, después de enterarse que el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) pactó una línea de crédito por 12 mil millones de dólares con el Banco Interamericano de Desarrollo-Invest (unos 290 mil millones de pesos) para financiar a las Mipymes (Micro, pequeñas y medianas empresas).

La Secretaría de Hacienda no será aval y el gobierno de la 4T no se adherirá al plan económico

de la cúpula empresarial que quiere un Fobaproa 2, afirmó, tajante y molesto, el presidente López Obrador.

"No estamos aquí de floreros y no vamos a dar oportunidad a la corrupción. Que pidan lo que quieran, pero no a costas del erario o del presupuesto", añadió.

Además, dijo: "No nos adheriremos, es mucha prepotencia. ¿Cómo que te voy a decir que tienes que hacer?"

Ver página 3



DA POSITIVO IRMA ERENDIRA SANDOVAL

La secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, dio positivo desde el 20 de abril. En la imagen, una reunión de trabajo del 17 de abril, tres días antes, donde aparecen su equipo y el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, y la directora del Conacyt, María Elena Álvarez-Buylla.

Ver página 4

No hay fondos públicos, dicen los empresarios

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Los empresarios del país aclararon al presidente Andrés Manuel López Obrador que, en los 12 mil millones de dólares del programa de créditos que se darán junto al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) Invest, no hay recursos públicos.

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther precisó que el dinero que se dará junto con el BID a 30 mil micro, pequeños y medianos empresarios (Mipymes), "no involucra recursos públicos".

Y es que se informó que el acuerdo ya cuenta con el respaldo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El presidente del CMN, Antonio del Valle y el representante del BID en México, Tomás Bermúdez, precisaron que la Secretaría de Hacienda, como representante del gobierno federal, sólo respalda el programa como accionista y no implica endeudamiento público.

Ver página 3w

VENTANA

Quédese en casa.

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya